

## EIP DECEMBRE 2024

« *Car je suis assure que ni mort, ni vie, ni anges, ni principautés, ni choses présentes, ni choses à venir, ni puissances, ni hauteur, ni profondeur, ni aucune autre créature, ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu, qui est dans le Christ Jésus, notre Seigneur* ».

*Romains 8 : 38-39*

Bien aimés dans le Seigneur,

L'année 2024 s'apprête à tirer sa révérence, à cette occasion je tiens à vous adresser mes chaleureux vœux les plus sincères.

Au nom de l'équipe de rédaction et publication des nouvelles **E.I.P (Actes 2 : 42 = Et Ils Persévéraient...)**, nous tenons à exprimer notre sincère gratitude à toutes les personnes qui ont contribué à la publication des nouvelles mensuelles d'activités dans les assemblées durant toute l'année 2024. Votre engagement, vos idées et votre soutien ont été des éléments essentiels pour l'avancement de l'évangile et la promotion de la littérature chrétienne en langues locales.

Votre collaboration et votre dévouement ont faits toute la différence. Ce résultat (**publication des nouvelles des assemblées, traités, traduction...**) est le fruit d'un véritable travail d'équipe et nous sommes reconnaissants d'avoir pu compter sur des personnes aussi talentueuses et engagées pour l'œuvre du Seigneur.

Que Dieu le tout Puissant qui a accepté que chacun de nous soit là où il est, puisse nous combler de sa sagesse pour que nous travaillions ensemble avec une vision partagée dans l'unité, l'amour, le pardon et l'harmonie. « **Et je leur racontai comment la main de mon Dieu avait été bonne sur**

**moi, et aussi les paroles du roi qu'il m'avait dites. Et ils dirent : Levons-nous Bâtissons. Et ils fortifièrent leurs mains pour bien faire** » (Néhémie 2 :18).

Que l'année 2025 soit pour chacun et chacune d'entre nous une année remplie d'engagement, d'abnégation et du zèle pour l'œuvre à laquelle nous avons été appelés à construire une maison spirituelle dont nous sommes à la fois les pierres et ouvriers.

Que la miséricorde divine nous accompagne et se manifeste réciproquement dans nos vies en abondance et en grâce.

Avec reconnaissance,  
**Vos frères**

Ce rapport d'activité de décembre 2024 retrace ainsi un mois riche en évènements, en projets, en innovations...plaisant à lire, il montre les multiples domaines de nos activités dont nous pouvons être fiers de vous le partager :

### **1. BENA DIBELE**

Du 20 au 23 décembre, un camp biblique des jeunes a eu lieu à l'Assemblée VÉRITÉ où environ 67 jeunes ont bénéficié d'un enseignement sur Colossiens 1 :1- 29, autour du thème : « **Le mystère caché dès les siècles et dès les générations** » (V26) Du 28 au 31 décembre, un voyage missionnaire a été organisé sur l'axe Kole

durant lequel 5 rassemblements ont été visités. Il s'agit d'Olenga, Iwadji, Inkandja, Mpelo et Yoko. Le thème central partagé était « **l'amour** », avec le témoignage vibrant d'un jeune portant son petit frère décédé lors de la guerre. Alors qu'on lui demandait de l'abandonner, il avait déclaré : « **Il n'est pas lourd, c'est mon frère...** ». C'est la vérité car l'amour supporte tout (1Cor 13 :7-8. Romains 14 :10).



Les sœurs ont clôturé l'année avec leur thème « **l'amour dans les foyers des chrétiens** » Ephésiens 6, s'exhortant à être des femmes sages, porteuses du flambeau de l'évangile du salut par Jésus Christ comme témoignage vibrant dans ce monde ténébreux.



## 2. Mbujimayi (Etoile)

A l'assemblée Etoile, la joie était immense de voir 6 personnes être conduites aux eaux de baptême en date du 21 décembre dernier, accompagnées par une cinquantaine

d'autres frères et sœurs et surtout des jeunes, membres du corps de Christ.



Lors d'une agape a été organisée par les jeunes de l'assemblée en date du 28 décembre, réunissant environ 70 personnes, le frère Serge Mutombo a exhorté les participants avec un message tiré d'Exode 33 : 17-23, « **Fais-moi voir ta gloire, Éternel** ». Ce fut un moment agréable pour les actions de grâces et la louange ; accompagnés des jeux questions-réponses, et la déclamation des poèmes.



*Les participants*



Le 31 décembre, nous avons assisté au mariage du frère Pierre Rolly Mbombo et la Sœur Judith.



### Mbujimayi (Nouvelle ville)

*Que rendrai-je à l'Eternel pour tous les biens qu'il m'a faits ? (Psaume 116 :12)*

A l'assemblée de Nouvelle-Ville, un culte d'actions de grâces a été organisé et l'assemblée a été édifiée avec la lecture des passages bibliques. (Psaumes 111 :1-2 ; 1 Thessaloniciens 5 : 18).



### 3. LODJA

Une formation pour les moniteurs de l'école du dimanche a eu lieu à Lodja, du 18 au 19 décembre, avec la participation de 16 moniteurs-volontaires, sous le thème : « **Enseigner le message du salut aux enfants** ».



La fraternité des jeunes en Christ, FJC en sigles a commémoré son anniversaire, le 20 décembre dernier ; et les jeunes réunis en cette occasion ont échangé sur les différentes stratégies pour faire avancer le travail au sein de la communauté.



### 4. TSHIKAPA

En date du 7 décembre, sous l'initiative du frère Fabrice Mfuamba, les jeunes de la FJC se sont retrouvés à l'assemblée de Kanzala pour une évaluation des activités annuelles. Plus de 150 jeunes se sont retrouvés pour échanger des idées sur comment faire avancer l'œuvre dans la région.



*Réunion des jeunes*

## 5. KABINDA

Le mois de décembre a été marqué avant tout par la réunion annuelle de la station de Kabinda à Lukolela. Il y a eu la joie de reprendre non seulement ces réunions annuelles, mais également l'étude de la parole de Dieu sur l'enseignement autour du « **Baptême Chrétien** » ; cette réunion a connu la participation de 840 personnes. Il est important de signaler que les frères et sœurs de la région se sont donnés pour offrir l'hospitalité aux participants venus des assemblées lointaines.



*Les participants*



*Les animateurs*

Cette rencontre était une opportunité pour présenter aux frères et sœurs **La Bible en Kisongye, les recueils de cantiques, les traités et quelques échantillons des livres** qui sont en stock. Les frères et sœurs réunis ont été informés du progrès du travail de traduction en Kisongye, du livre « Marcher à la Lumière du Nouveau Testament », dont le quatrième chapitre « **la chute de l'homme** », et du traité « **Prenez-vous les**

**renards, les petits renards qui ravagent les vignes ; Car nos vignes sont en fleur** ».



*Etude de la parole à Lukolela*

Les frères réunis ont mis en place un groupe de réflexion autour de « **l'entrepreneuriat des jeunes Chrétiens dans les assemblées** ».



*Séances de traduction à Kabinda*

Le jeune **Ngoyi Ngoyi** (de l'assemblée de Ntunta) a témoigné en signe de reconnaissance, du soutien reçu de l'assemblée : en dehors du soutien reçu après la fracture de ses deux jambes, ce jeune a également bénéficié d'un soutien dans ses études jusqu'à l'obtention de son diplôme. Ce jeune garçon qui était vraiment une porte d'entrée à l'évangélisation dans son village ; et il s'est distingué par son engagement et son dévouement aux activités de l'assemblée de Ntunta située à 12 Kilomètres de Kabinda ; prions pour ses études supérieures dont l'assemblée est incapable de supporter.



*Frere Ngoyi présentant son journal à un ancien de L'assemblée locale de Kabinda.*

## 7. Service de la Littérature et Audiovisuel

Nous désirons vous informer que dans le cadre du travail de la littérature, les Bibles Otetela tant attendues sont finalement arrivées et elles ont été réceptionnées, (en provenance de Rolle/ Suisse, via Paris), avec un autre lot important des Bibles JND, les recueils de cantiques (Hymnes et Cantiques), ainsi que beaucoup d'autres brochures d'enseignement et d'édification, écrits par nos devanciers dans la foi.

**Bibles Otetela : 790**

**Bibles JND (en Français) : 300**

**Hymnes et Cantiques : 250**

Plus de 600 kgs de ces cartons sont maintenant déposés à l'agence pour expédition à Kananga, et finalement vers les stations.

A cela, il faut ajouter 480 copies du périodique Plaire au Seigneur, don de nos frères de NKM pour les serviteurs dans le Kasaï. Le périodique bimensuel "Aux Pauvres du Troupeau" continue également à paraître, à la grande satisfaction de nos lecteurs. En dépit de quelques difficultés logistiques, nous sommes déterminés à faire parvenir ces Bibles Otetela au Nord du Kasaï, et approvisionner toutes les stations avec de la bonne littérature d'enseignement doctrinal ; ainsi, notre souhait pour cette année 2025 est d'établir et rendre opérationnel des petites librairies dans chacune des stations pour permettre aux frères et sœurs et aux jeunes d'avoir la possibilité de se ressourcer dans les vérités des Ecritures Saintes. Les traités d'évangélisation, écrits dans les différentes langues, par John Robertson et d'autres en

## 6. TSHUDI LOTO

Une conférence sur « **l'Appel et le Service du Seigneur** » en s'appuyant sur les exemples de Moïse, Josué, Jérémie, Matthieu, Pierre a été organisé dans la région de Tshudi au cours du mois de décembre.

Une visite a été faite dans les assemblées de l'axe Loto pour la sensibilisation à la réfection et la construction des salles de réunion, ainsi que pour la présentation des différents titres des livres et traités disponibles dans le stock de la littérature. Cette sensibilisation consistait aussi à l'enseignement hebdomadaire des versets bibliques dans les écoles, les structures de santé et dans les différentes réunions des jeunes.

Français écrits par Lionel Guibal seront imprimés au cours de ce premier trimestre pour la distribution gratuite dans les écoles et parmi la jeunesse.

Nous sommes reconnaissants pour le soutien des uns et des autres, et nous continuons à vous supplier de prier avec nous pour ces expéditions jusqu'aux différentes destinations.

Que le Seigneur nous encourage tous à aller de l'avant dans cette nouvelle année.

#### **8. Nécrologie**

1. La mort de l'enfant de notre frère Nkongolo responsable de l'assemblée locale Mudiba dans la station de Mbuji mayi.

#### **9. Prions ensemble pour :**

1. La construction du local de rassemblement à Iwandji, Kamana et la réfection de la toiture de l'assemblée locale de Lubao.
2. Le frère KOLESHI est convalescent à Bena Dibele et pour l'état de santé de Papa Mungeni de l'assemblée de Samba au Maniema.
3. La réunion à Kabinda avec les jeunes sur « **L'entrepreneuriat des jeunes chrétiens** » au mois de février 2025.
4. Continuons de prier pour le dénouement du dossier qui permettra l'inhumation du corps sans vie de notre frère **Héritier MPO**.
5. La mécanisation des enseignants, infirmiers, médecins et autres catégories (nouvelles unités, non payés ...) œuvrant dans les structures communautaires.